

# Voyage à Madrid

Quand on va à Madrid, on ne s'attend pas forcément à un séjour « Olé Olé » et pourtant ...

Après un voyage sans (trop) d'histoire c'est bien par les Arènes de Madrid que notre visite a commencé : Magnifique édifice bordé de statues à la gloire de ces valeureux combattants (les Toreros) et combattus (les taureaux).

Pendant les 3 jours de notre séjour, accompagnés par un chaud soleil sur fond de ciel bleu, Carmen notre sympathique guide nous a fait découvrir l'essentiel de la magnifique capitale espagnole située à 646 mètres d'altitude (c'est la plus haute capitale d'Europe).

3 Journées bien remplies mais bien équilibrées entre visite à pied de sites remarquables : Place d'Espagne, parc du Retiro, marché couvert Saint Michel débordant d'appétissantes gourmandises, la Plaza Mayor, le Palais Impérial, la Cathédrale aux vitraux éclatants de couleurs chaleureuses ...

Et visite de Musées incontournables : Le Prado pour commencer avec une formidable collection de tableaux de Goya, El Greco, Vélazquez et bien d'autres encore – Et puis le Musée Reina Sofia abritant d'abondantes œuvres d'art moderne dont les plus représentatives de Dali, Miro et Picasso et bien sûr le fameux « Guernica » qui trône au milieu d'une grande salle.

Et pour finir notre séjour, nos hôtes ont eu la bonne idée d'organiser leur Fête Nationale avec défilé militaire, « patrouille d'Espagne » dans le ciel attirant une foule animée d'une ferveur peu habituelle chez nous...

Il y aurait encore bien des choses à vous raconter, mais le mieux pour vous qui lisez ce bref compte-rendu c'est d'aller sur place pour vous rendre compte combien Madrid est une très belle Capitale (Olé !).